

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VENDREDI 6 JUIN 2025

PATRIMOINE BALNÉAIRE **LES VISITES-BALADES ORIGINALES DU MUSÉE DE L'ÎLE D'OLÉRON**

Le musée de l'île d'Oléron, établissement de la Communauté de Communes, organise en juin deux visites de terrain sur le thème de l'architecture balnéaire. La première aura lieu le vendredi 20 juin à 17 h à Saint-Trojan-les-Bains et la seconde, le jeudi 27 juin à 14 h 30, à Saint-Georges-d'Oléron.

L'exposition « Maisons des bords de mer. Modernité et régionalisme en Charente-Maritime. 1945-1980 », actuellement visible au musée de l'île d'Oléron, retrace l'histoire de la résidence balnéaire du département et témoigne de l'évolution de la villa en simple maison de bords de mer. Dans le cadre de sa programmation autour de cette exposition, l'équipe du musée a imaginé deux visites originales en partenariat avec des acteurs locaux pour découvrir l'architecture balnéaire de l'île d'Oléron en se promenant.

Ces visites-balades sont des occasions uniques d'appréhender l'architecture balnéaire de l'île d'Oléron et de prolonger ou d'introduire la découverte de l'exposition temporaire du musée portant sur les maisons des bords de mer.

Saint-Trojan-les-Bains

La première se déroulera à Saint-Trojan-les-Bains le vendredi 20 juin 2025 à partir de 17 h. Bruno Gaillot, deuxième adjoint de la commune, Isabelle Lèbre, architecte-conseil du CAUE 17 et Marjorie Peraud, médiatrice du musée de l'île d'Oléron, proposeront une visite à trois voix mêlant anecdotes, images du passé et découvertes architecturales lors d'une balade d'une heure trente le long du boulevard de la plage. L'histoire de la première station balnéaire de l'île ainsi que l'évolution de ses villas balnéaires, de la grande demeure de la fin du 19^e siècle à la maison de bord de mer contemporaine, n'auront plus de secrets pour vous. Cette visite-balade est gratuite pour tous. Les places étant limitées, les personnes intéressées sont invitées à s'inscrire auprès du musée de l'île d'Oléron pour connaître le lieu de rendez-vous et de départ de la visite.

Saint-Georges-d'Oléron

Le deuxième rendez-vous est fixé au jeudi 26 juin 2025 à 14h30 à Saint-Georges d'Oléron. La médiatrice du musée sera cette fois-ci accompagnée par l'artiste Sophie Petitpré. Toutes deux proposeront une visite-balade dessinée sur le thème des maisons balnéaires. Elles vous entraîneront dans un circuit allant du Port du Douhet jusqu'à la plage de Foulerot où trône, sur un blockhaus, l'emblématique maison de « La Durandière ». Cette sortie d'une durée de trois heures vous permettra de découvrir l'histoire de l'architecture balnéaire et d'exercer vos talents de dessinateur en croquant quelques-unes des maisons croisées. L'activité est accessible à tous au tarif de 10 € par adulte et de 6,50 € par enfant. Les inscriptions, limitées en nombre, se font auprès du musée de l'île d'Oléron qui fournit tout le matériel pour dessiner et vous indiquera le lieu du rendez-vous lors de votre réservation.

Plus d'informations

Musée de l'île d'Oléron

Tél. : 05 46 75 05 16

E-mail : museeoleron@cdc-oleron.fr

Site Internet : www.musee-ile-oleron.fr

Page Facebook : @musee.oleron

Sandrine CASAS

Responsable du service communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : **05 46 47 49 68**